

Auditorías de seguridad, salud y medio ambiente

Una auditoría de la gestión de la seguridad, la salud y el medio ambiente es un proceso estructurado mediante el cual se recoge información independiente sobre la eficiencia, la eficacia y la fiabilidad de todo el sistema para elaborar planes de actuación correctiva. En una auditoría se examina cada fase del sistema de gestión de la seguridad, la salud y el medio ambiente y se analiza su conformidad con los mecanismos de control desarrollados por la organización con el objetivo final de evaluar su eficacia y su validez de cara al futuro.



THE Applus+ SOLUTION

El procedimiento de auditoría de seguridad, salud y medio ambiente de Applus+ se puede desglosar en cuatro fases principales:

1. Planificación: El personal nombrado responsable en el plan de auditoría de seguridad, salud y medio ambiente de la empresa designará a un director de la auditoría y formará un equipo auditor.
2. Ejecución: El equipo auditor realizará la auditoría, que consistirá en una evaluación previa, entrevistas, inspecciones y una reunión final.
3. Presentación de informes: El director de la auditoría entregará el informe de la auditoría al director de la empresa auditada, quien, a su vez, lo compartirá con el Consejo de Administración de la empresa y otras partes interesadas.
4. Archivo: Los informes de las auditorías de seguridad, salud y medio ambiente se archivan según criterios muy estrictos.

Clientes

Las auditorías de seguridad, salud y medio ambiente se pueden realizar en todo tipo de empresas y en todos los sectores.

Los objetivos de este tipo de auditorías son informar a una empresa de:

- Si su gestión de la seguridad, la salud y el medio ambiente es la adecuada.
- Si el comportamiento de los directivos y el resto de los trabajadores está al nivel exigido por la propia empresa.
- Si la empresa cumple la legislación en materia de seguridad, salud y medio ambiente que sea de aplicación a su negocio.

Los sistemas de seguridad, salud y medio ambiente pueden ser objeto de auditorías por parte de terceros externos, incluidos auditores independientes, clientes o las autoridades encargadas de controlar el cumplimiento de las normas.

No obstante, las auditorías también se realizan a nivel interno (auditorías propias) y a menudo forman parte de una "autodeclaración de conformidad".

Beneficios

El servicio independiente de auditoría de seguridad, salud y medio ambiente de Applus+ ayuda a nuestros clientes a:

- Tener la seguridad de que cumplen la legislación vigente y las normas de buenas prácticas.
- Proyectar una imagen positiva de la empresa ante terceros.
- Asegurar al personal que la empresa se toma en serio la seguridad, la salud y el medio ambiente.
- Asegurarse de que la organización y el personal son capaces de asumir sus respectivas responsabilidades en materia de seguridad, salud y medio ambiente.
- Reducir las primas de sus seguros al demostrar su competencia en materia de seguridad, salud y medio ambiente a sus entidades aseguradoras.